



Gelungener Saisonauftakt bei den Ruderern

Die letzten Wochen mit kalten Temperaturen, viel Regen und Wind sowie starker Strömung haben sicherlich nicht nur den Ruderern die Laune getrübt. Auf's Wasser zu gehen war oft nicht möglich, selbst für die erfahrenen Rennrunderer der RGL. Umso mehr freute sich die Rudererfamilie auf das traditionelle Anrudern und die damit verbundene offizielle Saisonöffnung. Aufgrund des schlechten Wetters fand zwar auch diese im Clubraum statt, aber da Klaus Westenberger mit Hilfe seiner Tochter wieder einmal für ein außergewöhnlich gelungenes Ambiente gesorgt hatte, waren die rund 50 anwesenden Gäste guter Stimmung.

Für diese sorgte vor allem die Bootstaufe eines ganz besonders wertgeschätzten Bootes. Christel Bertgen, Vorsitzende der Klaus Bertgen Stiftung, hatte dem Verein einen Filippi Renneiner für die Jugend gestiftet. Die Anschaffung eines Bootes von solchem Wert ist für die Rudergesellschaft aus eigenen Mitteln nicht möglich und so dankten die beiden Vorsitzenden, Klaus Westenberger und Martin Otto, dem Ehrengast des Tages, Christel Bertgen, von Herzen. Dabei betonten sie beide, dass dies nun bereits das 3. Boot in den Hallen der RGL ist, welches von der Klaus Bertgen Stiftung gespendet wurde. Die Stiftung möchte „Kraft für das Leben spenden“, indem sie die Wissenschaft fördert um bislang unheilbare Krankheiten zu erforschen, vorzubeugen und zu behandeln sowie Jugendliche und Kinder in den verschiedensten Bereichen in ihrer Entwicklung unterstützt.

In der laufenden Saison wird das Boot von Hanna Sopp gefahren, die sich nach dem Gewinn der Deutschen Meisterschaft im letzten Jahr nun im U19 Bereich einer noch härteren Konkurrenz stellen müssen. Sie war es auch, die das Boot auf den Namen des kürzlich verstorbenen Karl-Heinz Bertgen taufen durfte und ihm „allzeit gute Fahrt und stets eine handbreit Wasser unter dem Kiel“ wünschte. Abschließend fand auch Rhein-Lahn Nixe Adriana I. passende Worte zum festlichen Anlass, bevor die Mitglieder und Freunde der Rudergesellschaft beim gemeinsamen Mittagessen noch ein paar schöne Stunden zusammen verbrachten.



v.l.n.r.: Der 1. Vorsitzende, Klaus Westenberger mit Christel Bertgen und Hanna Sopp nach der Bootstaufe.

Im Hintergrund v.l.n.r. die Jugend der RGL: Philipp Jung, Anton Grochowiak, Annika Rojan und Franziska Grochowiak.